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Öffentliche Anfrage der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 01.09.2020: 
Neubau Lidl mit Ärztehaus 
 
 
Sehr geehrter Herr Meier, 
in den letzten Wochen wurde verschiedentlich publiziert, dass die Firma Lidl einen, von der Arge 
Oppau akzeptierbaren Vorschlag, eingereicht habe, wie Kerweplatz und Vergrößerung des Lidl ge-
meinsam gelöst werden können.  
Zwischenzeitig werden in vielen Städten bei Neubauten über Discounter-Lebensmittelgeschäften 
weitere Stockwerke errichtet und zu unterschiedlichen Zwecken, wie Wohnungen, Büros, Praxen 
etc., genutzt. 
 
Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
1. Wie ist der derzeitige Sachstand einer Lösung der künftigen Nutzung des derzeitigen Kerweplat-

zes? 
2. Wird die Firma Lidl den bisherigen Laden umbauen oder strebt die Firma Lidl einen kompletten 

Neubau an? 
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3. Welche Gebäudegrundfläche wird von der Firma Lidl angestrebt? 
4. Wird die Firma Lidl nur ein Ladengeschäft erbauen oder strebt die Firma Lidl ähnlich des Konzep-

tes der Firma Aldi ein mehrstöckiges Gebäude an? 
5. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit über dem Ladengeschäft Arztpraxen und ähnliches zu 

schaffen? 
6. Wenn nein, aus welchen Gründen? 
7. Wurden bereits Gespräche mit der Firma Lidl hinsichtlich eines mehrstöckigen Gebäudes ge-

führt? 
8. Wenn nein, ist ein diesbezügliches Gespräch geplant? 
9. Wenn nein, aus welchen Gründen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Helge Moritz 
Fraktionssprecher 
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